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We analyze transverse momentum cumulants of different orders (Kn) for
charged inclusive hadrons produced in Bi + Bi collisions using the UrQMD-3.4
model events. The analysis is performed in two ways: with the standard method,
in which the study is carried out over the entire rapidity interval, and also with
the sub-event method, which suppresses the influence of short-range correlations.
Dependencies of second-, third-, and fourth-order cumulants on collision energy were
obtained. We also provide a comparison of p+ p and Bi + Bi collisions that indicated
the simultaneous saturation for both systems at

√
sNN ≈ 5 GeV.

Анализируются кумулянты поперечного импульса разных порядков (Kn) для
инклюзивных заряженных адронов, образующихся в столкновениях Bi + Bi,
с использованием событий, полученных с помощью модели UrQMD-3.4. Анализ
выполняется двумя способами: с помощью стандартного метода, в котором иссле-
дование проводится по всему промежутку быстроты, а также с помощью метода
подсобытий, подавляющего влияние ближних корреляций. Получены зависимо-
сти кумулянтов второго, третьего и четвертого порядков от энергии. Приводится
сравнение столкновений p + p и Bi + Bi, показавшее, что для обеих систем
предсказывается насыщение при

√
sNN ≈ 5 ГэВ.
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